

Sr. Karoline Mayer
wird für ihr Lebenswerk
mit dem Goldenen Herzen
ausgezeichnet



An der grossen Spendengala «EIN HERZ FÜR KINDER» am 5. 12. 2015 in Berlin wird Sr. Karoline Mayer für ihr Lebenswerk ausgezeichnet. Sie wird die Auszeichnung persönlich entgegennehmen. Aktuelle Filmeinspielungen zeigen ihr vielfältiges Wirken und ihr Werk in Chile.

Stars haben ein Herz für Kinder

Die große Spendengala - am 5. Dezember im ZDF

Johannes B. Kerner präsentiert die große Spendengala "Ein Herz für Kinder", die am 5. Dezember ab 20.15 Uhr live aus Berlin übertragen wird. Unter den prominenten Gästen sind unter anderen Helene Fischer, Sarah Connor und Maria Furtwängler.



Das Hilfswerk «EIN HERZ FÜR KINDER» wurde 1978 vom Verleger Axel Springer und der Bild-Zeitung gegründet. Es unterstützt in Deutschland und international Kinder und Familien in Not.

Frühere Preisträger sind u.a.
Königin Silvia von Schweden
Harry Belafonte
Prinzessin Mette-Marit von Norwegen
Fürstin Charlene von Monaco
Missionsschwester Raphaela Händler
Hollywoodstar Salma Hayek